
PlantaDoce.

Empresa

HM Montepríncipe renueva su UCI neonatal y su área materno-infantil

El grupo hospitalario ha destinado 550.000 euros para esta remodelación en el hospital madrileño.

PlantaDoce
31 oct 2017 - 14:00

El Hospital Universitario HM Montepríncipe acaba de anunciar la finalización de la renovación de la unidad de cuidados intensivos (UCI) neonatal y pediátrica. La compañía culmina la actualización de toda el área materno-infantil del centro sanitario madrileño con el objetivo de “mejorar la ya excelente labor asistencial que se viene desempeñando, y que ha convertido a este hospital en una referencia nacional en el campo de la maternidad y de los cuidados neonatales”, señala el grupo en un comunicado.

La renovación de la UCI neonatal y de la unidad de neonatología ha supuesto la incorporación del equipamiento necesario para asistir a todo tipo de pacientes. “Cuenta con todo el equipamiento médico para atender desde niños que solo requieren cuidados mínimos y observación, hasta la patología más compleja”, señala Virginia Soler, directora médico del Hospital Universitario HM Montepríncipe. **HM Hospitales ha destinado 550.000 euros para la remodelación de la UCI neonatal.**

Una de las consecuencias directas de la renovación de la UCI neonatal, la unidad de neonatología y el área materno-infantil en HM Montepríncipe reside en la ampliación de los servicios asistenciales destinados a todo lo relacionado con la maternidad. De este modo, se ha creado la consulta de psicología perinatal, destinada al apoyo en aquellas circunstancias que rodean al nacimiento de un bebé con alguna patología, apoyo en caso de abortos, etcétera.